

*Il est impossible de faire taire la
clameur contre le blocus de Cuba
par les États-Unis*

VOTACIÓN EN LA ONU CONTRA EL BLOQUEO A CUBA BRUNO RODRÍGUEZ, CANCELLER DE CUBA



"EL BLOQUEO CONSTITUYE UNA VIOLACIÓN FLAGRANTE, MASIVA Y SISTEMÁTICA DE LOS DERECHOS HUMANOS DE LAS CUBANAS Y CUBANOS Y HA SIDO UN IMPEDIMENTO ESENCIAL A LAS ASPIRACIONES DE BIENESTAR Y PROSPERIDAD DE VARIAS GENERACIONES"

#NOMASBLOQUEO
#YOVOTOVSBLOQUEO



Nations Unies, 23 juin (RHC) Le ministre des Affaires étrangères de Cuba, Bruno Rodríguez, a déclaré aujourd'hui qu'il est impossible de passer sous silence la demande mondiale de levée du blocus

économique imposé par les États-Unis à son pays.

Sur son compte Twitter, le chef de la diplomatie cubaine a vivement remercié les peuples et les gouvernements qui ont participé au vote de l'Assemblée générale des Nations Unies (AGNU) sur ce point, lorsque 184 nations se sont prononcées en faveur de la levée du siège de Washington.

'Une nouvelle victoire', a souligné le chef de la diplomatie cubaine, ajoutant que les voix et les votes de ceux qui ont soutenu Cuba démontrent que le monde dit non à la politique nuisible américaine.

En s'adressant ce mercredi à l'AGNU, Rodriguez a souligné qu'il n'est pas permis que le gouvernement des États-Unis ignore pendant 28 ans les résolutions successives de cet organe.

'Nous sommes encouragés par le fait de pouvoir compter sur le soutien de milliers de personnes qui, dans le monde entier, se sont rassemblées pour réclamer la fin du blocus', a-t-il souligné, et il a ajouté que ce groupe compte de nombreux Cubains qui 'hissent le drapeau de l'étoile solitaire'.

Il a souligné que la revendication de Cuba est qu'on la laisse en paix, qu'on la laisse vivre sans blocus et que l'on mette fin à la poursuite de ses liens commerciaux et financiers avec le reste du monde.

Nous demandons qu'il soit mis fin à la manipulation, à la discrimination et aux obstacles aux liens des Cubains vivant sur le territoire des États-Unis avec leur famille et avec le pays qui les a vus naître.

Le siège américain est une politique anachronique et inefficace qui n'a pas atteint et n'atteindra pas son objectif, et qui discrédite et isole les États-Unis eux-mêmes, a signifié Bruno Rodríguez.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/261677-il-est-impossible-de-faire-taire-la-clameur-contre-le-blocus-de-cuba-par-les-etats-unis>



Radio Habana Cuba